

Cuba garantit la prise en charge des migrants haïtiens



Photo: MINREX

La Havane, 3 oct. (RHC)- Cuba donne aujourd'hui la priorité à la prise en charge des migrants haïtiens qui échouent sur ses côtes avant d'arriver sur le territoire des États-Unis ou des Bahamas.

Un reportage de la télévision nationale signale que 421 Haïtiens sont ainsi arrivés sur les côtes de Baracoa et de Maisi, dans l'extrême-est de notre île.

Le reportage a montré les images des camps installés dans la région à l'intention des migrants, camps qui leur assurent, en plus d'un hébergement et des repas, des soins médicaux.

Une fois accueillis dans les installations, les Haïtiens sont soumis à un dépistage des maladies possibles et des échantillons sont prélevés pour détecter des maladies telles que le SIDA, le paludisme, l'hépatite et le Covid-19.

Une note du ministère cubain des Affaires étrangères, soulignait vendredi dernier que les autorités cubaines étaient en contact avec le gouvernement haïtien pour garantir leur retour volontaire et en toute sécurité.

«Tout cela, conformément aux liens de fraternité, de coopération et de solidarité qui caractérisent la relation bilatérale, et en vertu des engagements internationaux en matière de migration auxquels Cuba est partie», a fait remarquer le ministère des Affaires étrangères.

À plusieurs reprises, Cuba a réitéré la nécessité d'œuvrer en faveur d'une circulation sûre, ordonnée et régulière, ce qui ne sera possible que si l'on s'attaque aux causes profondes de ce phénomène, provoqué par l'ordre international injuste et inégalitaire qui prévaut.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/272440-cuba-garantit-la-prise-en-charge-des-migrants-haitiens>



Radio Habana Cuba